

طلب بطاقة خصم مباشر للحسابات التجارية المتوافقة مع الشريعة الإسلامية  
DEBIT CARD APPLICATION FOR SHARIA COMPLIANT BUSINESS ACCOUNTS

Service request Number .....

Account Number                      رقم الحساب

Date ..... التاريخ

Business Account Name ..... اسم صاحب الحساب التجاري:

**Authorised Signatory 1**

**المخول بالتوقيع 1:**

Title (Mr/Mrs/Ms/SH/HH) ..... سيد / سيدة / أنسة / شبيخ / سمو  
First Name الاسم الأول Middle Name الاسم الثاني Last Name الاسم الأخير

Name to be embossed on the Card                      الاسم الذي يكتب على البطاقة

**Authorised Signatory 2**

**المخول بالتوقيع 2:**

Title (Mr/Mrs/Ms/SH/HH) ..... سيد / سيدة / أنسة / شبيخ / سمو  
First Name الاسم الأول Middle Name الاسم الثاني Last Name الاسم الأخير

Name to be embossed on the Card                      الاسم الذي يكتب على البطاقة

**Authorised Signatory 3**

**المخول بالتوقيع 3:**

Title (Mr/Mrs/Ms/SH/HH) ..... سيد / سيدة / أنسة / شبيخ / سمو  
First Name الاسم الأول Middle Name الاسم الثاني Last Name الاسم الأخير

Name to be embossed on the Card                      الاسم الذي يكتب على البطاقة

**Debit Card(s) Delivery**

**تسليم بطاقة (بطاقات) الخصم المباشر**

Please send the Debit Card(s) & PIN by courier  
(against personal identification)

نرجو إرسال بطاقة/بطاقات الخصم المباشر ورقم التعريف الشخصي بواسطة البريد (مقابل إبراز الهوية الشخصية)

I/We will collect the Debit Card(s) & PIN  
from ..... Branch

سأحصل/نحصل على بطاقة (بطاقات) الخصم المباشر ورقم التعريف الشخصي من فرع .....

**الحدود**

- إن الحد المالي اليومي المتوفر في نقاط البيع (بي أو أس) هو 50,000/- درهم ويتضمن الحد الأعلى للسحب النقدي وهو 20,000/- درهم، سيكون متوفراً في بطاقة (بطاقات) الخصم المباشر الصادرة لجميع العملاء من أصحاب الأعمال الذين يتم التواصل معهم عن طريق مدير علاقات العملاء المختص في إدارة الثروات في قسم المؤسسات الصغيرة والمتوسطة أو في قسم البنوك والشركات التجارية.
- إن الحد المالي اليومي المتوفر في نقاط البيع (بي أو أس) هو 20,000/- درهم ويتضمن الحد الأعلى للسحب النقدي وهو 9,000/- درهم، سيكون متوفراً في بطاقة (بطاقات) الخصم المباشر الصادرة لجميع العملاء.
- إن الحدود المذكورة أعلاه تطبق على كل بطاقة للأفراد بغض النظر عن عدد البطاقات الصادرة لأي حساب بمفرده. سيتم تأكيد الحدود المسموح بها في خطاب الترحيب عند صدور البطاقة.
- يحق للبنك بموجبه تقليل الحد وتطبيقه على أي بطاقة وفقاً لإرادة البنك.
- سينظر البنك، وليس مجبراً بقبول الطلبات المتعلقة بتغيير الحد على البطاقات الفردية.

**Limits**

- Daily POS limit of AED 50,000/-, which includes a maximum cash withdrawal limit of AED 20,000/-, will be available on the Debit Card(s) issued to all business customers with an assigned Relationship Manager in the Wealth Management, Small & Medium Enterprises (SME) or Corporate Banking Division.
- Daily POS limit of AED 20,000/-, which includes a maximum cash withdrawal limit of AED 9,000/-, will be available on the Debit Card(s) for all other Customers.
- The above limits apply to each individual Card regardless of the number of Cards issued on any one account. The limits will be confirmed in the Welcome Letter when the Card is issued.
- The Bank reserves the right to reduce the limit and to reinstate such reduction on any Card at its discretion.
- The Bank will consider, but is not under any obligation to accept requests to apply different limits to individual Cards.